



Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



Beim Schulkonzept geht schon einiges voran

- Die beiden Mittelschulen (Lindenallee und Rosegger) werden im Zuge des Konzeptes zusammengelegt und am Standort Franz-Leitner-Straße weitergeführt. Hier entsteht gerade ein Funcourt für viele Sportmöglichkeiten.
- Die Kärntner Schule wird generalsaniert. Auch der Bau der "Bildungsbrücke" zwischen dem BG/BRG Knittelfeld und der Kärntner Schule schreitet mit großen Schritten voran. Bürgermeister Harald Bergmann überzeugte sich von den Fortschritten.

Wir halten euch auf dem Laufenden!

